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城市规划委员会第五次会议召开

百大路口建天桥或地下通道
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本报聊城 11 月 2 日讯(记者 刘

彦朋) 2 日，聊城市城市规划委员

会第五次会议召开，会议讨论并投

票表决了西安交大科技园摩天轮项

目、东昌路与光岳路立交项目及柳

园路与东昌路交叉口综合交通规划

三个项目共 10 余套方案。

会上，规划委员会成员一致同

意，解决柳园路与东昌路交叉口交

通拥堵的问题迫在眉睫。针对该路

口拥堵现状，聊城市勘察规划设计

院提交了三种规划方案：修建单纯

人行地下通道，同时对交叉口进行
重新渠化；东昌路直行车道高架+

地下人行过街通道；东昌路直行车

道地下穿柳园路+人行过街天桥。

第一套方案需南北向进出口道

各外移 1 . 5 米，增加非机动车道空

间，通过偏移道路中心线，东西进

口道路各缩短 60 米，为右转车道腾

出空间，并增加一条直行车道，各

方向均增加一条左转车道。地下过

街通道及商业街，总建筑面积达
34861 . 70 平方米，出入口 26 个，

联通商圈内的周边商厦及地下商

场。

第二套方案需为地下商场修建

需预留地下一层空间，远期结合东

昌路车流增长情况，修建东昌路东

西向跨越柳园路的高架桥。西端至

温泉大酒店西侧，东至发改委家属

院东部，总长 230 多米，进口过渡

段设计长度为 30 米，车速 35 公里

/小时。

第三套方案需东昌路修建地下

穿柳园路口直行车道；过街天桥把

该交叉口四角连接实现互通。东昌
路直行车道涵洞面积为 800 平方

米，过街天桥面积为 2529 平方

米。

东昌路与光岳路交叉口立交共

有四套设计方案，分别是半苜蓿叶
式部分互通立交、双跨线桥+地面

环岛、跨线桥+地面环岛、组合式

半互通立交。委员会成员讨论认

为，光岳路是聊城城区的内环线，

还没出现拥堵局面和交通安全隐
患，方案一和方案四设计使用年限

较长，但 2017 年之后才能发挥充

分作用，容易造成初期使用率低；

但按照年 8% 的增长量计算，方案

二和三很难解决 2017 年之后的问

题。市委书记、市人大常委会主任

宋远方表示，该路口的立交设计，

应把立交桥与滨河大道、徒骇河大

桥进行统筹考虑。

此外，会议还讨论表决了西安

交大聊城科技园交流中心项目中期

规划使用方案 (即摩天轮规划方

案)。

本报聊城 11 月 2 日讯(记者

陈洋洋 通讯员 朱红 李

建军) 华能热电厂今冬新增供

热供热面积约 100 万㎡，全部达

到了 370 万㎡，需 100 万吨煤。

目前，该企业正在积极筹集煤

炭。

“今冬供热区域扩大了，但

煤炭紧张。”华能热电厂相关负

责人表示，该企业今冬接手了原

东城热电厂约 100 万㎡的供热

面积，全部供热面积达到了 370

万㎡，覆盖区域为花园路以西，

东昌路以南，湖南路以北区域；

花园路以东，徒骇河以东，兴华

东路以南到利民东路以北区域；

聊大东校区，站前街两侧区域。

该企业负责人表示，按照面

积测算，今年供暖季节需要煤约
100 万吨，目前还没储存充足。现

在市场上煤炭资源紧张、价格

高，铁路运力紧张，公司正赶往

主要产煤地催交催运，积极争抢

煤源，确保煤炭供应。

目前，该企业供暖设备已调

试完毕，达到了使用条件。管道

也已排查检修完毕，高温水主管

网正在充水试压，二级网预计 11

月 5 日开始试压。将根据天气变

化情况，计划 11 月 13 日对市区

热网试运行，确保 11 月 15 日正

式供暖。

2 日上午，在聊城市城市

规划委员会 2010 年度第五

次会上，聊城市勘察规划设

计院提交了三套柳园路东昌

路交叉口综合交通规划方

案。分别利用建天桥、修地下

通道及高架桥等三套方案解

决该路口交通拥堵问题。

2 日下午，记者来到东昌

路与卫育路交叉口，一位执

勤民警正在交通岗上指挥交

通，还有 3 名协警在各个路

口不停地劝阻企图抢黄灯或

闯红灯的市民。

“去年一年机动车就增

加了 3 万多辆，再加上不少

市民骑车、走路随意性太大，

不看信号灯，很容易使这个

路口变得混乱，导致堵塞。”

正在执勤的一位协管员说，

高峰时段南北方向交通量较

大，车队排得很长。

据交警部门一天内 14

小时的交通量调查显示，车

辆高峰小时与机动车高峰小

时叠合，均出现在晚 6 时至 7

时，高峰小时进入交叉口的

非机动车多达 8500 辆；近

30% 非机动车从南口进入，

高峰时间南北方向通行缓

慢。

说起柳园路与东昌路堵

车，每天开车经过去柳园北

路一家职业学校上班的刘老

师深有感触。“交叉口信号灯

周期越来越长，高峰时达 4

分钟，三年前很少有一个信

号灯过不去的情况，现在在

高峰时段两个信号灯能过去

就不错。”

“东昌路东西方向的情

况稍好一点，但东昌路信号

灯太多，车跑不起来，而在百

大路口和人民医院路口又是

等候时间较长的路口”。每天

驾车经过这个两个路口的蒋

先生说，最好在人民医院也

设置相应的辅助交通设施。

在聊城市政协十一届三

次会议上，8 位政协委员共

提交了 5 份提案，建议在“东

昌路与柳园路交叉口，建设

路与柳园路交叉口、汽车站

位置，闸口十字路口，东昌路

与卫育路交叉口等四处修建

高架桥，并修建人行天桥或

地下通道”，以缓解城区交通

压力。

本报记者 刘彦朋

华能热电新增供热面积10 0万㎡

筹集100万吨煤确保如期供暖

11 月 2 日，百货

大楼附近的献血车

上，市民正在献血。

聊城市中心血站采血

科主任张莉介绍，目

前，全国多个地区出

现“血荒”，得知聊

城市中心血站血液库

存也不充足，市民纷

纷主动献血。

本报记者 李军摄

献血救急

格头条链接

“这个路口真堵！”


